## Les pilotes MARCADIER champions d'Europe de KART ( Dernière Heure Lyonnaise 1961 )



## DUMOND, JANORAY et VERD (champions d'Europe de karting) ont reçu, hier, la 34 ème Coupe Dernière Heure

IL Y A QUELQUES SEMAINES, nous avions décidé de recevoir les champions de karting de l'A.C.R..., dès qu'ils auraient enlevé la Coupe de France.

Helas, le K.C. Algérois fit trébucher nos représentants en demifinale et nous nous désespérions. Comment pourrions-nous récompenser, les Lyonnais qui avaient accumulé les bonnes performances au cours de la saison?

Mais Dumpand, Ignoray et Verd, gay « Six Heures de Paris » officiel

de la saison?

Mais Dumond, Janoray et Verd, aux « Six Heures de Paris », officiel championnat d'Europe d'endurance, se rappelèrent à l'attention en triomphant avec une aisance stupéfiante. Nous étions sauvés et nos amis du karling eurent droit à l'attribution de « l'Exploit Martini ». Le jury, qui se trouvait très embarrassé, salua l'exploit Comme il se devait et désigna les trois champions à l'unanimité.

Hier soir, donc, en notre salle de réception qui n'a jamais reçu tant de monde en deux jours (après le basket... le karting) les champions d'Europe, frais émoulus, étaient, à leur tour, intrônisés dans l'ordre « Martini - "Dernière Heure Lyonnaise" ».

Des champions d'Europe, nous n'avons pas tellement à mettre... sous notre plume et nous sommes particulièrement heureux que ce soit justement dans une toute nouvelle discipline sportive de nous en voir offir trois à la fois. Quelle « occase », comme dirait le baratineur Roger Nicolas!

Roger Nicolas! En présence de MM. Besson, président du Comité Rhône-Alpes de 

karting; Ivan Perret, de l'Association Sportive de l'A.C.R.; M. Pc. Antonioli, secrétaire général de 'Dernière Heure Lyonnaise', exprima sa satisfaction de recevoir de tels champions. Puis ce fut la remise de la coupe du « 34 e exploit Martini », par Jean Christin, chef des services sportifs de notre journal.

M. Michon, agent général Martini, accueillit à cette occasion, outre les personnalités précitées, MM. Besson, secrétaire général de l'A.C.R.; Jacquin, secrétaire de l'Association Sportive; Verd, ancien champion motocycliste; Penon, Marcadier, constructeur des karts des lauréats du jour; Bidu, le docteur Dutois, du Karting-Club de Neuville-sur-Saône.

du joure; Bidu, le docteur Dutois, du Karung-Giub de Saône.

Les habituels co-équipiers des champions, Mme Vertat, MM. Sejalon, Charlois, Chapois et Brouard, Mottet, assistaient également à cette réunion et il fut logique de les associer aux lauréats, car, eux aussi, ont bien mérité de vits éloges.

Le karting qui — on ne peut le cacher — fit sourire lant de monde à ses débuts et qui, lors de la course de côte Limonest - Mont Verdun, convainquit même les plus sceptiques, a maintenant conquis « son » public. Certes, celui-ci n'est encore pas très « épais », mais cela ne saurait tarder.

Comme il se devait, le karting est parti sur les chapeaux de roues. Il ne lui reste plus qu'à ne pas s'arrêter en route.